

Reprise attendue des célébrations dans les églises

Les cultes reconnus de notre pays se préparent à une reprise des célébrations dans les églises, les temples, les mosquées et les synagogues.

Aujourd'hui, les Évêques de Belgique ont achevé la préparation pour le culte catholique d'un dispositif reprenant en détail la manière dont les célébrations pourraient se dérouler, ainsi que les mesures de protection à appliquer pour prévenir la propagation du coronavirus Covid-19. Ce dispositif a été rédigé en collaboration avec des experts virologues. Il sera soumis au Conseil national de Sécurité pour avis et approbation.

Les Évêques espèrent que cette reprise pourra être intégrée aux prochaines dispositions de déconfinement qui seront prises par les autorités civiles.

14 mai 2020